



Na denn Prost: Bereits im Mittelalter wusste man Hochprozentiges zu genießen.

Foto: RaV

Musikanten und Märchenerzähler

Begeisterte Besucher beim Winnenthaler Burgfest

XANTEN. Ritter, Gaukler, Musikanten bevölkerten beim „Mittelalterlichen Burgfest“ die Seniorenresidenz Burg Winnenthal. Auf dem parkähnlichen Areal der ehemaligen Wasserburg gaben sich vor 13 Jahren mittelalterliche Charaktere in einem damals eher überschaubaren Rahmen zum ersten Mal ein Stelldichein.

Mittlerweile wird das Event von von 20 mittelalterlichen Heerlagern sowie über 50 Handwerkern, Händlern, Gauklern, Musikanten und

Märchenerzählern gestaltet, die sich auf dem weitläufigen Gelände während der zwei Tage wie zu Hause fühlen. Beginnend mit dem gemeinsamen Einmarsch sämtlicher Teilnehmer werden den Zuschauern Ritterspiele, Greifvogelvorführungen, Theaterstücke der Bewohner und andere Highlights geboten.

Wer Durst oder Hunger hat, kann diesen zu familienfreundlichen Preisen am Getränke- oder Imbissstand stillen, bevor er sich erneut den mittelalterlichen Un-

terhaltungen zuwendet. Den Samstag beendete ein funkelndes Höhenfeuerwerk. Am Sonntag setzte sich das bunte Treiben, sehr zur Freude der Besucher fort. Organisiert wird das von den Bewohnern der Seniorenresidenz stets sehnsüchtig herbeigewünschte Ereignis durch die Mitarbeiter. Selbst wenn nicht immer das Wetter mitspielt, wie es auch an diesem Wochenende zeitweise der Fall war, sehen alle dem 14. Fest im Jahre 2017 entgegen.

RaV